

6月に入ると、どんどん田植えの準備が進んでいきます。田んぼに広がった水に太陽が当たって、キラキラ光ります。秋の黄金色に輝く田んぼもステキですが、今の水面が見えて清涼感溢れる景色も、大好きな風景です。自然が作り出す原風景を堪能できますね。



健康委員会からのよびかけ「今、私にできること」

みなさんは南アフリカの先住民に伝わる「ハチドリ一滴」という物語を知っていますか。内容を短くして紹介します。

森が燃えていました。森の生き物たちはわれ先にと逃げていきました。クリキンディという名のハチドリだけは、行ったり来たり。くちばしで水のしずくを一滴ずつ運んでは、火の上に落としていきます。動物たちはそれを見て、「そんなことをして、いったい何になるんだ」と言って笑います。その時、クリキンディはこう答えました。「私は、私にできることをしているだけだ」と。



このクリキンディの行動をどう思いますか。この「ハチドリ一滴」という物語は、私たちに「今、私にできること」は何かを考え、真剣に行動することの大切さを教えてくれていると思います。

今、学校では健康委員会のみなさんからの呼びかけがおこなわれています。「**使用済み切手・書き損じハガキを集めています**」というものです。ユネスコ（国連教育科学文化機関）のユネスコ世界寺子屋運動の一つで、「**使い終わった切手や書き損じハガキはお金にかえることができます。そのお金を寄付して、困っている国の人を助けることができます。**」というものです。切手などを持ってきたときは学校内の箱に入れてほしいとお願いしています。

熊っ子のみんなは「朝、自分からあいさつができる」「誰かが困っていたら手を差し伸べることができる」など、すばらしい姿を見せてくれています。このような行動は、ハチドリのように、学校生活の中で「今、私にできることを」を行っている姿でもあります。そして、健康委員会のみなさんの呼びかけもそれにつながっていると思います。これも「気づき、考え、実行する」を表す機会にもなるのではないのでしょうか。

《6月の行事予定》

- 1日(水) いじめアンケート・教育相談週間 てんとう虫号
- 3日(金) 修学旅行(5・6年生) ALT 来校
- 6日(月) 耳鼻科健診
- 10日(金) 田植え 1400~ ALT 来校
- 14日(火) 水泳学習
- 15日(水) さつま芋苗植え・花壇花植え準備
- 17日(金) 交通安全教室
- 21日(火) 県学力調査(5年) 水泳学習
- 22日(水) オンライン英会話(3~6年生)
- 23日(木) スクールカウンセラー来校
- 24日(金) クラブ活動 ALT 来校
- 28日(火) 水泳学習
- 29日(水) 防犯教室
- 30日(木) 獅子舞練習
- 7月5日(火) 水泳学習
- 12日(火) 水泳学習
- 14日(木) 学期末個人懇談
- 19日(火) 給食終了
- 20日(水) 1学期終業式
- 8月3日(水)・4日(木) 夏休みサマースクール
- 5日(金) 出校日
- 23日(火)・24日(水) 夏休みサマースクール
- 25日(木) 2学期始業式



5月の活動を紹介しす!

“竹馬週間”がありました!(5/16~19)



低学年の子も乗れるように上級生が補助してやっています。初めはうまく乗れないものですが、自転車と同じだからと声をかけました。一度乗れるようになると、いくら時間が空いても体が乗り方を覚えていて、すぐまた乗れるものです。今乗れるようになっておくと、いつまでも竹馬で楽しむことができますよ。

“体力テスト”がありました(5/20・24)



「体力の向上」も学校の大きな目標です。“シャトルラン”“立ち幅跳び”“長座体前屈”など、毎年「体力テスト」の記録会を行っています。子どもたちは結構自分の記録を覚えていて、「前回よりもよかった」などと結果がいいと喜んでます。自信を持つことはいいことです。得意なものを見つけてくれればいいなと思います。

玉ねぎの収穫をおこないました!(5/23)



5月の収穫は「玉ねぎ」でした。作業の全体を担当するのは3・4年生です。慣れない様子でしたが、前に立って一生懸命話をしてくれました。「今年は玉ねぎの値段が高くて!」とニュースでよく耳にします。野菜作りは天候にも左右されます。今回の玉ねぎのなり具合はどうだったでしょう。ちょっと小さめの玉ねぎを見ながら、そんなニュースの内容とのつながりを見つけられるといいですね。

つながる“オンライン英会話”「Hello~」

5月に入り、学校での学習も進んでいます。

先月号でも紹介した『オンライン英会話』が始まりました。今年から3年生から6年生までと実施学年がひろがりました。カスタの画面の向こうにはフィリピンのセブ島で暮らしているお兄さんやお姉さんたちの顔があって、もちろんみんな英語を使って会話して行きました。最初はみんな少々緊張気味でしたが、何事も慣れると大人の私たちよりも積極的なようです。次回もたのしみですね!

